

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 27.06.2017

**Anfrage Nr.: 0053/2017/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Kutsch**  
**Anfragedatum: 14.06.2017**

**Beschlusslauf**  
Letzte Aktualisierung: 04. Juli 2017

Betreff:

## Stadtgarten

Im Gemeinderat am 18.05.2017 zu Protokoll genommene Frage:

Mein Kollege, Herr Pfisterer, hatte vor Kurzem schon einmal zum „Stadtgarten“ nachgefragt, ich würde gerne wissen, wie der aktuelle Stand ist. Steht schon fest, in welchem Monat wiedereröffnet werden kann. Es sieht momentan nicht danach aus, als ob es bald der Fall ist.

Antwort:

Im Rahmen der Renovierungs- und Umbauarbeiten traten Feuchtigkeitsschäden zutage. Diese wurden von Fachleuten analysiert. Gemeinsam mit dem Mieter wurde anschließend vereinbart, welche Arbeiten durchgeführt werden und wie diese in die Renovierungsmaßnahmen zeitlich eingetaktet werden können, um weiteren Verzögerungen vorzubeugen. Parallel zu den Arbeiten wird die Stromversorgung ertüchtigt. Der Mieter bestätigte in einem Telefonat, dass in Kürze die Arbeiten wieder aufgenommen werden.

Sobald ein Eröffnungsdatum feststeht, wird die Verwaltung hierüber informieren.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 29.06.2017**

**Ergebnis:** behandelt